

**Experiencia
profesional**

Abril 2013 a la fecha.
Montoya Abogados.
Abogado Litigante.

Mayo del 2012 a abril 2013.
Universidad Nacional Autónoma de México.
Facultad de Derecho.
Secretario Particular de la Directora de la Facultad.
Labor: Coordinación de la Directora, María Leoba Castañeda Rivas con las áreas de la Facultad, gestión de la información que se solicita a la Facultad con Rectoría y con las demás direcciones de la UNAM. Representación de la Directora ante el Sindicato en la solución de conflictos y con diversas entidades del Gobierno del Distrito Federal y eventos en general. Igualmente como enlace de la Directora con los maestros de la Facultad y alumnos.

Junio del 2009 a diciembre del 2011.
Instituto Politécnico Nacional.
Dirección de Egresados y Servicio Social.
Secretario de Acuerdos.
Labor: Coordinación del Director, Miguel Medina Cota, con las áreas del Instituto, asesoramiento al Director, coordinación de prácticas sociales en el interior de la República y diversos encargos particulares.

Agosto del 2007 a mayo del 2009.
Montoya Abogados.
Abogado Litigante en el área de litigio civil, mercantil, penal y de propiedad intelectual.
Labor: Tramitación de demandas, comparecencia a audiencias, negociaciones, prácticas de embargo, lanzamientos, gestiones de cobranza y demás gestiones inherentes al litigio. Igualmente se han registrado diversas marcas en el área de Derechos de Autor y Propiedad Industrial.

Julio del 2005 a junio del 2007.
Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep).
Coordinador de Formación Técnica en la Unidad de Operación Desconcentrada del DF.
Labor: Coordinación para la capacitación de todos maestros y funcionarios de los 27 planteles del Conalep, así como oficinas centrales. Igualmente se ayudó en la elaboración de los cursos de capacitación referidos y su implementación.

Enero del 2003 a junio del 2005.
Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep).
Subcoordinador en la Unidad de Operación Desconcentrada del DF del Colegio Nacional de Educación Técnica).
Labor: Coordinación del Titular de la Unidad con los 27 planteles en el Distrito Federal, oficinas Centrales y funcionarios del Conalep.

Agosto del 2000 a diciembre del 2002.

Montoya Abogados

Abogado Litigante en el área de Derecho Civil y Mercantil.

Labor: Tramitación de demandas, comparecencia a audiencias, negociaciones, prácticas de embargo, lanzamientos, gestiones de cobranza y demás gestiones inherentes al litigio.

Enero del 1999 a Junio del 2000

Procuraduría General de la República.

Pasante con los auxiliares del Procurador.

Labor: Revisión de averiguaciones previas, prácticas de diligencias y acuerdos respecto de reservas, consignaciones y no ejercicios de la Acción Penal.

Enero de 1998 a diciembre 1998

Basurto Santillana y Arguijo.

Pasante en el área de litigio Fiscal.

Labor: Revisar todos los expedientes, copia de acuerdos, presentación de oficios, notificaciones y demás gestiones inherentes al litigio.

Agosto de 1997 a diciembre de 1997

Montoya Abogados.

Pasante en el área de litigio civil y mercantil.

Labor: Revisar todos los expedientes, copia de acuerdos, presentación de oficios, notificaciones y prácticas de embargo, cobranza y demás gestiones inherentes al litigio.

Experiencia Docente

Universidad Nacional Autónoma de México, impartiendo el Curso de Derecho I, III y IV (Acto Jurídico y Personas; Obligaciones y Contratos Civiles) para la carrera de Derecho, de enero del 2006 a la fecha.

Universidad Anáhuac del Sur, impartiendo el Curso de Derecho Mercantil II (Títulos y Operaciones de Crédito), de agosto del 2008 a diciembre del 2008.

Universidad Marista, impartiendo el Curso de Derecho III (Derecho Mercantil) para la carrera de Administración del Deporte de agosto del 2005 a diciembre del 2005.

Participaciones Internacionales

XII Reunión del Grupo de Expertos de Propiedad Intelectual de la APEC (Asia-Pacific Economic Cooperation), celebrado en Taiwán.

Simposio de la PEC (Asia-Pacific Economic Cooperation) sobre Derechos de Propiedad Intelectual, celebrado en Taichung y Taipei.

Tercera Reunión de Directores de Oficinas de Derecho de Autor de América Latina, llevada a cabo en el marco de la OMPI (Organización Mundial de la Propiedad Intelectual) y celebrada en Quito, Ecuador.

Curso "Conceptos Fundamentales de Derecho de Autor y los Derechos Conexos", impartido por la Dra. Delia Lipszyc y el Maestro José Luis Caballero, llevado a cabo en el marco del INDAUTOR (Instituto Nacional del Derecho de Autor).

XVI Reunión del Grupo de Expertos de Propiedad Intelectual de la APEC (Asia-Pacific Economic Cooperation), celebrado en Hong Kong.

Mesa Redonda "El valor de la Propiedad Intelectual en el Siglo XXI", con motivo del Día Mundial de la Propiedad Intelectual, llevado a cabo en el

marco del INDAUTOR (Instituto Nacional del Derecho de Autor).

XV Reunión del Grupo de Expertos de Propiedad Intelectual de la APEC (Asia-Pacific Economic Cooperation), celebrada en los Ángeles, California.

Seminario “Derecho de Autor y Derechos Conexos. Su protección ante la Nueva Realidad Mundial”, llevado a cabo en el marco del INDUTOR (Instituto Nacional del Derecho de Autor) y de la OMPI (Organización Mundial de la Propiedad Intelectual).

XVI Reunión del Grupo de Expertos de Propiedad Intelectual de la APEC (ASIA-Pacific Economic Cooperation), celebrado en Vancouver, Canadá.

XVII Reunión del Grupo de Expertos de Propiedad Intelectual de la APEC (Asia-Pacific Economic Cooperation), celebrada en Beijín, China.

XVIII Reunión del Grupo de Expertos de Propiedad Intelectual de la APEC (Asia-Pacific Economic Cooperation), celebrado en Puket, Tailandia.

Educación

2009-2013 Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
Doctor en Derecho, Tesis: Análisis filosófico jurídico de las obligaciones derivadas de la Ley de Sociedad de Convivencia para el Distrito Federal.

2002-2004 Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
Maestría en Derecho, Tesis: Visión Jurídica de la Propiedad Intelectual hacia el Siglo XXI.

1996-2000 Universidad Iberoamericana.
Licenciatura en Derecho, Tesis: “Individualización de la pena de los delitos graves cuya naturaleza no es grave.”

Participaciones nacionales

Impartiendo diversos cursos y Diplomados en materia Civil en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Sinodal en diversos exámenes para obtener el grado de licenciado y de maestro en Derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México.

Actuación pasiva en el Seminario denominado “Conceptos Fundamentales en el Derecho de autor y los Derechos conexos”, impartido por la Dra. Delia Lipszyc y el Maestro José Luis Caballero, celebrado en el auditorio del INDAUTOR los días 23 y 24 de mayo del 2002.

Actuación pasiva en el Seminario denominado “Derechos de autor y Derechos conexos ante una nueva realidad mundial”, organizado por la OMPI y el INDAUTOR, celebrado en el Palacio de Minería los días 12 y 13 de Septiembre del 2002.

Actuación pasiva en el Seminario Internacional de Derecho Penal celebrado en el Centro de Estudios de Política Criminal y Ciencias Penales los días 7,8,9,10 y 11 de Octubre del 2002.

Actuación pasiva en el Seminario Internacional de Derecho Penal celebrado en la Ciudad de la Habana Cuba los días 18,19,20,21 y 22 de

Noviembre de 1996.

Idiomas

Inglés (avanzado) y francés (básico).